

Herzlich willkommen in Gästebuch!

Wir freuen uns auf Ihre Kommentare und Anregungen!

Kommentar von Michael | 06.05.2018

Das Parkhaus wäre eine super Maßnahme, um in der Stadt Parkraum zu schaffen, wird dringend benötigt und der Weißquartierplatz ist total marode!

Kommentar von Michael Heinle | 17.03.2018

Grundsätzlich bin ich für einen Bestandserhalt des Weißquartierplatzes! - Es muss doch möglich sein, Fahrzeuge durch "ungewöhnliche "Maßnahmen aus dem Stadtkern rauszuhalten(ohne Zwang!..."In der Freiwilligkeit liegt die Magie der Maßnahmen!") - Beispiel, du tauschst dein Auto am Rande der Stadt auf vorgesehenen Parkplätzen ein, gegen ein " E-Mobil -Kleinwagen. bzw. ein Art" DriveNow Carsharing " Fahre nach Lust und Laune durch die Stadt und stelle das Fahrzeug danach einfach innerhalb des Geschäftsgebiets ab, wo immer du magst. - Gehe Bummeln und nimm dir nach Lust und Laune ein anderes freies E-Fahrzeug und kehre zu deinem eigenem PKW zurück. Zack! ...1.)Stadt Sauber, 2.) Ruhe und keine Renner in der Stadt, 3.) mehr Parkstellflächen , kleine E-Flitzer, die brauchen nur die Hälfte an Parkraum. Auch der Weißquartierplatz könnte zu einem " Park-Tausch-DriveNow Carsharing Stützpunkt werden . Nunja. ist sicherlich nicht zu Ende gedacht, aber ein Richtungsvorschlag!...Finanzierbar durch Werbung oder Autohäuser, (Evtl. auch Hersteller und Staat, sind aus meiner Sicht den Dieselfahrern etwas Schuldig!) die dem Normalbürger Jahrzehnt erzählt haben, der Diesel ist die bessere Alternative!...müsste man eben alles mal durchrechnen?!

Kommentar von hubert runck | 01.03.2018

Wo kann man seine Stimme für den Erhalt des W.Platzes abgeben?

Kommentar von Administrator | 20.08.2017

Herzlich willkommen im Gästebuch!

Wir freuen uns auf Ihre Beiträge.